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CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DE JOINVILLE-SC
ATA Nº 330 – REUNIÃO ORDINÁRIA

Aos oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e dezessete, às oito horas e trinta minutos reuniram-se para
reunião ordinária, no Auditório I da Casa dos Conselhos, os seguintes Conselheiros Titulares e/ou os
Suplentes. Constarão em negrito os nomes dos conselheiros habilitados para votação na plenária. Conselheiros
governamentais titulares: Estefânia Rosa Basi de Souza, Rute Bittencourt, Mônica Cristina
Romminger, Vanessa Bandeira Fiorentin, Josiana de Souza. Conselheiros governamentais suplentes:
Letícia da Silva Britto,  Jaciane Geraldo dos Santos,  Vanessa Metz Kazeker. Conselheiros não
governamentais titulares: Maria das Dores Neckel, Sofia Maria Pinto, Fabiana Salomão Mazzi, Glauce
Caroline Roeder Pires, Maria Teresa Soares, Roseli A. C. Nabozny, Wely M. Kovaltschuk.
Conselheiro não governamental suplente: Silvia Natalia Torrecija Rodrigues e a Secretaria Executiva do
CMAS, Valquiria V. R. B. Forster, Jaqueline Andrea Moreira Massaini Mira e os seguintes convidados: Luiza
Pinheiro (Mesa Brasil), Gisseli Fontes de Oliveira (ADEJ), Tamires Claudia da Silva (Ajidevi). 1) Aprovação
da pauta: Na primeira ordem do dia a presidente apresentou a pauta, aprovada por unanimidade. 2. Leitura:
Iniciou-se a leitura das justificativas de ausência dos seguintes Conselheiros: Ariel Vieira, Francielle Deluca
Rosa, Denise Maria Vieira de Simas Santos, Daniele Krutsch e Cleide Gasparin de Liz. Memorando n.
129/GUPSE/SAS: Solicita indicação de um representante para fazer parte da Comissão Municipal de
Acompanhamento e Avaliação do Programa Prefeito Amigo da Criança de Joinville. A comissão irá se reunir
uma vez por mês sempre as sextas-feiras às 08h30hs. Diante da solicitação a plenária colocou em escolha e
voluntariamente a conselheira Maria das Dores Neckel se dispôs em participar. Criação da Comissão de
Acompanhamento do Programa Bolsa Família: Apresentou-se a necessidade da criação dessa comissão
para dar início aos trabalhos de controle social sobre o referido Programa, executando assim o papel do
CMAS. As seguintes conselheiras se dispuseram em participar: Estefânia Rosa Basi de Souza, Vanessa Metz
Kazeker, Wely M. Kovaltschuk, Silvia Natalia Torrecija Rodrigues. 3) Comissão de Legislação, Normas e
Finanças – A conselheira Mônica relatou sobre a questão da vacância na Gestão do CMAS, que se refere a
representatividade do Trabalhadores do SUAS, vaga de titular e suplente, sendo que não há lista de suplência
neste segmento, ficando a opção de preencher as vagas com a representatividade de Entidades Prestadoras de
Serviço, de assessoramento ou de defesa de direitos. A Secretaria Executiva do CMAS relatou que, tendo em
vista a finalização da listagem de suplência realizada na última eleição da sociedade civil, haverá a necessidade
da realização de nova Eleição para a representação não governamental ainda este ano, pois a atual gestão do
Conselho se encerra somente em Setembro de 2018. Na sequência foi lida a ata da comissão, a qual segue na
íntegra: “Documento 1: Planilha de acompanhamento financeiro. Verificado as movimentações
financeiras no primeiro semestre e conforme análise por amostragem constatamos que: Conta CREAS
do Estado permanece sem movimentação com saldo de R$398.172,23. Na planilha dos Termos de
Referência não conseguimos identificar a previsão de gasto. Na conta CRAS – PBF com saldo de
R$95.922,00, verificamos o pagamento de subvenção social(parcelas) totalizando R$57.180,10 e o
lançamento de mais R$ 85.000,00, não diminuindo o saldo. Conta Abrigo PAC I com saldo de
R$194.610,98 pagamento de subvenção social e serviços de acolhimento na Casa de Repouso Feliz
Idade e lançamento contábil de R$ 225.000,00. Conta FEAS Básica, investimento, saldo de
R$184.467,39, teve movimentação em maio, mas continua com saldo elevado. Abertura de novas
contas do FEAS com saldo R$ 0,00. Parecer da Comissão: Os instrumentais estão sendo preenchidos
corretamente, mas não temos as informações necessárias para a análise. Solicitamos que na entrega do
próximo documento, a Secretaria Executiva do CMAS, já marque a reunião da Comissão com a
presença de um técnico da Gerência de Unidade de Administração e Finanças. Documento 3: Ofício
encaminhando a Adesão do município ao Cofinanciamento Estadual para aprovação do CMAS.
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Parecer da Comissão: A Comissão de Legislação, Normas e Financiamento apresenta parecer
favorável a habilitação junto ao Estado de Santa Catarina para o Cofinanciamento dos serviços
tipificados da Proteção Social Básica e Proteção Social Especial, conforme quadro:

Proteção
Social: Serviços: Equipamentos: Valor: Natureza da

despesa:
Aquisição
de:

Básica PAIF  e SCFV 6 CRAS e entidades R$145.945,92 Investimento

Mobiliários,
utensílios,
equipamentos
eletrônicos e
de
informática

Especial
PAEFI, MSE e Pessoa com
deficiência, idosos e suas
famílias. Centro POP

3 CREAS
 
 
Centro POP

R$236.086,95
 
 
R$43.333,33

Investimento

Mobiliários,
utensílios,
equipamentos
eletrônicos e
de
informática

 Total de recursos cofinanciados para Joinville: R$425.366,20 ”.  Em votação: 14 votos a favor. 4)
Comissão de Inscrição, Registro e Monitoramento: A conselheira Jaciane relatou que a Comissão precisa
com urgência de dois Conselheiros não governamentais para recompor a Comissão garantindo a paridade nos
trabalhos. Solicitou-se o voluntariado dos Conselheiros, sendo que, as Conselheiras Fabiana Salomão Mazzi e
Glauce R. Pires relataram que verificarão junto às entidades em que atuam a possibilidade de se incluírem na
Comissão. A Comissão solicitou que se registre em ata que a plenária tem ciência da atual condição da não
paridade. A Plenária autorizou os trabalhos mesmo sem paridade para que o trabalho não fique prejudicado.
Em votação: 14 votos a favor. 5. Outros: Relatório final da 11ª Conferência; A Secretaria Executiva
apresentou o relatório da 11ª Conferência Municipal de Assistência Social, explicou que o CMAS ainda não
encaminhou as moções aos órgãos competentes e que a prioridade no momento é o fechamento do Relatório
Final para encaminhar ao Estado. A plenária sugeriu um acompanhamento sistemático das deliberações da 11º
Conferência Municipal de Assistência Social por parte das comissões.  Avaliação da 11ª Conferência: Foi
solicitado aos conselheiros o preenchimento do formulário de avaliação tanto como participantes, como
conselheiros. Esse instrumental fará parte do Relatório Final da Conferência. Sem mais, deu-se por encerrada
a reunião, da qual lavrei a presente ata que vai assinada por mim, Jaqueline Andrea Moreira Massaini Mira, e
pelos demais presentes e publicada no SEI – Sistema Eletrônico de Informação da Prefeitura com a assinatura
eletrônica da Presidente.

Jaqueline Andrea Moreira Massaini Mira         _______________________________
Estefania R. Basi de Souza                                _______________________________
Fabiana Salomão Mazzi                                    _______________________________
Glauce Caroline Roeder Pires                           _______________________________
Jaciane Geraldo dos Santos                               _______________________________
Josiana de Souza                                               _______________________________
Letícia da Silva Britto                                       _______________________________
Maria das Dores Neckel                                    _______________________________
Maria Teresa Soares                                          _______________________________
Mônica Cristina Romminger                             _______________________________
Rute Bittencourt                                                _______________________________
Roseli A. C. Nabozny                                        _______________________________
Silvia Natalia Torrecija Rodrigues                     _______________________________
Sofia Maria Pinto                                               _______________________________
Vanessa Bandeira Fiorentin                                _______________________________
Vanessa Metz Kazeker                                        _______________________________
Valquiria V. R. Backes Forster                            _______________________________
Wely M. Kovaltschuk                                          _______________________________

Documento assinado eletronicamente por Estefania Rosa Basi de Souza,
Usuário Externo, em 17/08/2017, às 13:33, conforme a Medida Provisória nº
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2.200-2, de 24/08/2001, Decreto Federal nº8.539, de 08/10/2015 e o Decreto
Municipal nº 21.863, de 30/01/2014.

A autenticidade do documento pode ser conferida no site https://portalsei.joinville.sc.gov.br/
informando o código verificador 1019163 e o código CRC 2F9523A2.
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